

**SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA
MIÉRCOLES 11 DE ENERO DE 2017**

Ocho columnas



Trump estresa al peso; dólar llega a 22.10

Conferencia de hoy pone nerviosos a mercados



Exigen recortar gasto a partidos

Propone gobernador otorgar recursos sólo en años electorales



Cautela ocasionará un menor crecimiento

OCDE. Urge crecer arriba de 5 por ciento para eliminar desigualdades

EL ECONOMISTA

Peso se encamina a los \$22 por dólar

Crece presión ante posibles anuncios de trump hoy



Llama Coparmex a pacto económico sin tintes políticos

Propone fin al alza programada en gasolinas y ajuste real al gasto



Trump, “muy amable y negociador”: Videgaray

Fue una “decisión correcta” invitarlo; “prioridad”, una nueva reunión, sostiene el titular de la SRE



EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Petróleo y Trump sacuden al peso

Temor, por discurso de hoy del republicano



Se acerca Trump: el dólar, a \$22.10

La incertidumbre pega a la moneda mexicana; el BM recorta a 1.8% las expectativas para el PIB de 2017

La Razón

Para estados, mayor tajada por ajuste a gasolina: 27 mmdp

Jalisco y NL, entre los más beneficiados

El Sol de México

Insostenible, el subsidio a las gasolinas: Gurría

EL gobierno tardó en tomar la decisión

unomásuno

Presenta División Científica de PF... ¡Promotores vs gasolinazo!

La División Científica de la Policía Federal realizó un análisis criminológico sobre las protestas por el aumento a combustibles, destacando siete estados con alto riesgo de conductas delictivas, así como la lista de seis políticos "promotores del antigasolinazo"



¡Dólar: \$22.16!

Continúa la caída del peso frente a la divisa verde y alcanzó otro récord a pesar de la intervención de Banxico

OVACIONES

Puede bajar gasolina, asegura la Coparmex

Nos culpa gobierno de sus errores, acusa

Panorama Nacional

Peña pide unidad ante emergencias (Excélsior, Enrique Sánchez, p. 14)

El presidente Enrique Peña Nieto apremió en la necesidad de fortalecer la unidad para lograr enfrentar cualquier tipo de emergencia de carácter natural, económica o social. Al encabezar la sesión del Consejo Nacional de Protección Civil y hacer entrega del Premio Nacional de Protección Civil 2016, el mandatario destacó que las situaciones de desastre por las que ha atravesado México se han superado gracias a la solidaridad y unidad de la sociedad.

La destrucción en todas sus expresiones dificulta nuestro avance, por ello los desafíos siempre deben unirnos y sacar lo mejor de nosotros, proyectar nuestra mejor versión. Así como la unidad es vital para enfrentar una emergencia natural, la unidad también es importante para resolver cualquier reto que pone a prueba a nuestro país."

En presencia de una veintena de gobernadores, el jefe de Gobierno capitalino, miembros de su gabinete y representantes de organismos de Protección Civil, el presidente Peña Nieto pidió reconocer lo que México de forma colectiva ha construido en beneficio de las futuras generaciones.

Trump estresa al peso; dólar llega a 22.10 (El Universal, Rubén Migueles, Tláloc Puga y Leonor Flores, p.p- 1 B Cartera)

El dólar propinó el golpe más fuerte a la moneda mexicana desde que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ganó la elección el 8 de noviembre, y estableció un máximo histórico al cerrar en 22.10 pesos en ventanillas bancarias.

La inquietud por la conferencia de prensa que ofrece hoy el republicano puso nerviosos a los mercados, porque a los inversionistas les preocupa que Trump continúe con una línea agresiva en temas clave como política comercial y las relaciones con China.

"Es mucha especulación e incertidumbre en tomo al nuevo gobierno de Estados Unidos lo que afecta al peso", dijo James Salazar, analista económico de CI Banco.

Expertos prevén que el Banco de México va a intervenir más en el mercado cambiario y puede activar nuevas medidas para defender al peso en las siguientes semanas.

Banxico informó ayer que vendió 2 mil millones de dólares directamente en bancos nacionales y del extranjero el jueves y viernes pasado con la finalidad de proveer liquidez y atenuar la volatilidad que se observó en esos días.

Exigen recortar gasto a partidos (Reforma, p.p.)

Ante la molestia por el alza en el precio de los combustibles, Gobernadores, legisladores y diversos sectores de la sociedad civil exigen una reducción a los fondos públicos que reciben los partidos políticos.

Este año, las nueve fuerzas políticas con registro nacional recibirán 4 mil 59 millones de pesos del erario, además del financiamiento local con el que cuentan en los estados.

El Gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, presentó ayer una iniciativa al Congreso local para eliminar el financiamiento público a los partidos en años no electorales, lo que supondría un ahorro de 269 millones de pesos este 2017.

Advierte MAM error en pacto económico (Reforma, Dalila Sarabia, p. 1 Ciudad)

Para el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, la Federación se equivoca en las medidas que implementar para contener la inconformidad por el alza en la gasolina.

El Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección Familiar, presentado el lunes por el Presidente Enrique Peña Nieto, reprochó, está lleno de buenas intenciones, cuando se requieren acciones concretas.

"No vemos nada concreto, me parece que están planteadas buenas intenciones en él, pero lo que necesitamos son cosas concretas (...) yo creo que se están equivocando", criticó el Mandatario.

El Gobierno federal y representantes de los sectores productivos del País -excepto la Coparmex- firmaron un acuerdo para evitar alzas injustificadas de precios con motivo del gasolinazo.

Reprueban auditorías de estados (Excélsior, Leticia Robles de la Rosa y Tania Rosas, p. 5)

Por carencia de recursos económicos y humanos, o por la sujeción al gobierno en turno, la mayoría de los órganos de fiscalización de las entidades federativas del país fallaron en la detección de los hechos de corrupción de las instituciones locales, pues hubo casos en los que ni siquiera reportaron anomalías, pese a los contrastes con la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

En octubre de 2016, José Ángel Gurriá, secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), reveló que tres cuartas partes de los órganos de fiscalización superior en los estados reprobaron en materia de autonomía, uno de los principios básicos para revisar la correcta aplicación de los recursos públicos locales.

"Tres cuartas partes de las entidades de fiscalización superior subnacionales obtuvieron una puntuación de cinco o menos en el tema de la autonomía", lanzó al presentar el estudio El Sistema Nacional de Fiscalización de México. Fortaleciendo la Rendición de Cuentas para el Buen Gobierno.

El fenómeno de ineficiencia en la revisión de las cuentas estatales llevó a que órganos fiscalizadores en Chihuahua, Chiapas, Quintana Roo, Oaxaca, Zacatecas y Durango no detectaron irregularidad alguna, a pesar de los señalamientos públicos contra funcionarios.

"Es difícil ser priísta en estos tiempos" (El Universal, Ricardo Gómez y Yuli García, p.p.-6)

Es difícil en este momento ser priísta por la situación que vive el país, acepta la ex gobernadora de Yucatán y hoy diputada federal, Ivonne Ortega Pacheco.

Ante el aumento a la gasolina, el bajo crecimiento económico, la molestia de la sociedad y los actos de corrupción de exgobernadores del pro, sostiene que no todos los

militantes deben pagar por esas decisiones. "No podemos pagar platos que no rompemos. Si hay quienes cometieron errores que se les castigue".

Se dice confiada en que repetirán el triunfo en la elección de 2018.

La también ex secretaria general del pro, quien el lunes lanzó en sus redes sociales el movimiento "Hazlo por México", afirma que es legítima su aspiración a la candidatura presidencial de su partido.

En entrevista con EL UNIVERSAL, asegura no sentirse en desventaja frente a otros aspirantes como Miguel Ángel Osorio, Luis Videgaray o Aurelio Nuño.

Ve a Andrés Manuel López Obrador, presidente de Morena. como el más adelantado para 2018.

Bodas gay a la Carta magna local (El Sol de México, Sergio Pérez Trejo, p. 1-4 Ciudad)

La comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, Transgénero, Travesti e Intersexual (LGBTTTI) tendrá garantizados sus derechos en la Capital del país, luego de que la Asamblea Constituyente aprobó ayer el matrimonio igualitario (las bodas gay), y se le asegura una vida libre de violencia y discriminación en el texto de la Constitución de la Ciudad de México,

Con 68 votos a favor y 11 en contra, quedó avalado por el Pleno el artículo 16, en los tres numerales del artículo H, asentándose que "esta Constitución reconoce y protege los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, transgénero, travesti, transexuales e intersexuales, para tener una vida libre de violencia y discriminación".

Se reconoce en igualdad de derechos a las familias formadas por parejas de personas LGBTTTI, con o sin hijas e hijos, que estén bajo unión civil.

"Las autoridades establecerán políticas públicas y adoptarán las medidas necesarias para la atención y erradicación de conductas y actitudes de exclusión o discriminación por orientación sexual, preferencia sexual, identidad de género y expresión de género o características sexuales".

Cabe señalar que dichos derechos ya se aplican prácticamente en la actualidad en la metrópoli, donde son reconocidos y protegidos.

Obama pide proteger la democracia (Excélsior, p. 5 Global)

En su discurso de despedida como presidente, Barack Obama exhortó a los estadounidenses a mantener su creencia en que todos "fuimos creados iguales" y en las convicciones de su país.

Obama afirmó que había cumplido muchas de las promesas hechas hace ocho años, cuando llegó a la Casa Blanca, gracias al trabajo y el sacrificio del pueblo estadounidense.

Pero también aceptó que "nuestro progreso ha ido desigual" y apuntó que "el trabajo de la democracia siempre ha sido duro, contencioso y a veces sangriento".

De hecho, anotó, a veces "por cada dos pasos adelante frecuentemente retrocedemos uno. Pero el largo alcance de Estados Unidos ha sido definido por el movimiento hacia delante, una constante ampliación de nuestro credo fundador para abarcar a todos y no sólo a algunos. Como nación, subimos o bajamos como uno solo", dijo.

Procuraduría Agraria

Darán continuidad al rezago dentro de la Procuraduría Agraria en Tuxpan (Mega Noticias TVC, Adrián Rojas Lerma, p.web)

Martes, 10 Enero 2017

La **Procuraduría Agraria** dará continuidad al rezago que se quedó del 2016, en los temas de regularización de tierras y asentamientos humanos dentro de los 16 municipios

que abarca su jurisdicción, informó, Mateo Hernández Ramírez, jefe de la residencia de la procuraduría agraria en Tuxpan.

Dijo además que son cerca de 8 los municipios que presentan estas situaciones.

En otro orden de ideas, indicó por ser una dependencia de carácter federal no habrá cambios en esta oficina luego de la llegada del nuevo gobierno estatal, dijo además que estarán trabajando con la actual administración para poder sacar los pendientes y desarrollar los nuevos planes de trabajo para la zona norte.

Así mismo detalló que para este 2017 reforzaran todos los trabajos y las atenciones hacia los ciudadanos que requieran de una asesoría.

En 2016, 13 mil certificados agrarios fueron entregados; Orduña Morga (Aquí Noticias Chiapas, p.web)

Martes 10 de enero de 2017

La **Procuraduría Agraria** (Delegación Chiapas) expidió, en el último año, 13 mil certificados agrarios que dan certeza jurídica a los campesinos que optaron por realizar testamentos e iniciar un proceso de regularización de sus predios.

El Procurador Agrario, Ezequiel Orduña Morga explicó, en reunión con miembros de la Asociación de Columnistas de Chiapas (AC), que este mecanismo no tiene costo para los beneficiarios a quienes se les protege sus derechos humanos, otorgándoles documentos que los acreditan como legítimos propietarios.

Elude venir procurador de Reforma Agraria (El Mañana de Reynosa, José Medina, p.web)

Martes 10 de enero de 2017

Por años, agricultores del núcleos ejidales diversos, han estado a la expectativa de la llegada del procurador de la Reforma Agraria , pues hay un sinnúmero de inquietudes y problemáticas que prevalecen en el agro, pero desde 2014, dicho funcionario federal, no se digna a atenderlos.

Se sigue a la espera de que atienda a muchos productores, ejidatarios y en general personas del campo, que no hallan solución a sus problemas en la visitaduría de la Procuraduría de la Reforma Agraria.

No obstante protestas que se han suscitado en las instalaciones de la visitaduría en brecha 120 con carretera Matamoros-Mazatlán, para plantear las temas tanto legales como agrarios, algunos con meses o años sin resolverse, el titular de esa dependencia de la Secretaría de la Reforma Agraria, **Cruz López Aguilar**, ha puesto oídos sordos.

Uno de estos casos que se ignoró por años, fue el de los ejidatarios de Buena Vista, quienes en litigio con Petróleos Mexicanos (Pemex) fueron afectados por las exploraciones y perforaciones en ese núcleo, así como problemas en Plan del Alazán por el manejo de la bodega y la venta ilegal de terrenos que se hace en ejidos.

Denunciarán a Rolando Zapata Bello ante PGR (Tribuna Campeche, p.web)

Sábado 7 de enero de 2017

Ejidatarios de Punta Laguna, Valladolid, denunciarán ante la Procuraduría General de la República (PGR) al gobernador Rolando Zapata Bello y a funcionarios estatales por la complicidad que mantienen con el acaparador de tierras Rafael Acosta Solís, que pretende despojarlos de sus patrimonios, informó José Luis Puc Hoil.

Aclaró que la próxima semana convocarán a una asamblea para aprobar esas acciones que también alcanzarán a funcionarios de la **Procuraduría Agraria** (PA) Estatal y al Registro Agrario Nacional (RAN) que brindan todas las facilidades para las acciones ilegales del mencionado abogado.

Sigue litigio por terrenos (El Diario de Coahuila, Miguel Villarello, p.web)

Sábado 7 de enero de 2017

Propietarios afectados por la compra de terrenos en el predio Bocanegra, en el sector Lomas de Zapalinamé, dieron a conocer que el Tribunal Agrario radicado en Monterrey está a punto de emitir una resolución en su favor.

"Acaba de ir una comisión de ejidatarios de Nueva Imagen a Monterrey Nuevo León, ya que allá está el tribunal y la **Procuraduría Agraria**", denunció Francisco Obregón, uno de los 10 afectados a quienes Nelly Alviso Hernández se niega reconocer como adquirientes de los terrenos mencionados.

La iniciativa, platicó, "es para avisar a esta gestora social (Nelly Alviso), que la comisión de ejidatarios dará solución al problema de la tenencia de la tierra en el área de Bocanegra en dicha colonia."

Sector Agrario

Desastres en el mundo en 2016 costaron 175 mil millones de dolares: experto de la ONU (La Jornada, Rosa Elvira Vargas, p. 31)

La secretaria de Desarrollo Urbano, Agrario y Territorial, Rosario Robles, dijo que la concentración de la vida en las ciudades aumenta el riesgo frente a los fenómenos naturales. Entregó la guía de resiliencia urbana, que es la capacidad para fortalecer a los gobiernos ante el impacto de desastres. Resiliencia, insistió, "es no sólo respuesta ante las crisis o riesgos, sino de crecer, mejorar y salir fortalecidos" después de aquellos.

Revelan fallas en la defensa de Xochicuatla (La Jornada, José Antonio Román, p. 10)

Revelan fallas en la defensa de Xochicuatla B José Aniwow Román En su recomendación sobre la violación al derecho a la consulta previa al pueblo de Xochicuatla, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) dejó de lado muchas otras garantías básicas de los pueblos indígenas, las cuales son violadas por diversas instituciones federales y del estado de México, y que, en la práctica, hacen posible que se concrete la carretera TolucaNaucalpan, aseguró la Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de Derechos Humanos. Al hacer un análisis de la recomendación, la abogada Carla Sofía Loyo Martínez señaló que el organismo nacional efectivamente constató la violación al derecho a la propiedad colectiva en relación con el derecho a la consulta libre, previa e informada de los pueblos indígenas en perjuicio de las comunidades indígenas de Xochicuatla, Huitzilapan y Ayotuxco.

Es tiempo de reaccionar y salir adelante: Robles (La Crónica de Hoy, p. 4)

La titular de Sedatu, Rosario Robles, aseguró "hoy, en México son tiempos de resiliencia", concepto que ha sido asumido por la comunidad internacional, y que "no sólo es la capacidad de enfrentar, de reaccionar ante una crisis o un riesgo. Es, sobre todo, la capacidad de crecer, de mejorar, de salir fortalecido después de ese riesgo".

Nombra la SEDATU a nuevo delegado en el estado de Puebla (Momento Diario, p.web)

A nombre de la titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), Rosario Robles, el director general de la Coordinación de Delegaciones, Marcos Ibarra Infante, tomó protesta a Juan Manuel López Arroyo como delegado de esta dependencia en el estado de Puebla, en sustitución de Román Lazcano.

Durante el acto de toma de protesta, Ibarra Infante instruyó al nuevo delegado a intensificar los trabajos de cooperación para concretar las metas trazadas para el estado durante 2017, en beneficio de la sociedad poblana.

"Entre las responsabilidades que hoy asume el nuevo delegado están el reforzar el trabajo operativo y dar seguimiento puntual a las diversas acciones y programas que

realiza la SEDATU en el estado en materia agraria, de desarrollo urbano y de vivienda, así como en la rehabilitación de espacios públicos”, comentó Ibarra Infante.

Amplían beneficios para vivienda rural (La Crónica de Hidalgo, Alberto Quintana, p.web)

Mediante la Vanguardia Juvenil Agrarista de la Confederación Nacional Campesina (CNC) en Hidalgo fueron entregadas 15 acciones de Vivienda Rural en Singuilucan, con apoyo del gobierno federal.

Las comunidades beneficiadas fueron San Joaquín, La Estancia, Tezcatitla, Sabanetas, La Comunidad y Tlanayote, donde 15 familias podrán construir un cuarto de 3.5 por 4.5 metros cuadrados y con ello mejorar condiciones de vida de cada uno de sus integrantes

Ya se Supo... Valle del Mayo (Columna, La Verdad Navojoa, p.we)

... Que Homero Melis Cota, el empresario navojoense que se aventuró a la tarea pública como Director General de Fomento a la Agricultura de la Sagarpa a nivel federal, ha cerrado ese ciclo.

El ahora ex funcionario federal ha dejado el cargo que ocupó en un tiempo relativamente corto, en poco más de un año.

Bajo el argumento de 'Asuntos Personales' Homero ha dejado el encargo para dedicarse de tiempo completo a su negocios particulares acá en el Valle del Mayo, los cuales no son pocos.

En un sector en el que proliferan los grandes intereses habrá que conocer si hubo otras motivaciones para este relevo.

Homero se retira y dejará de percibir un ingreso bruto de 171 mil 901 pesos.

Este ingreso, por cierto, tiene una de las grandes contrariedades de la administración pública: Con el fin de eludir la mayor parte del pago de impuestos el Sueldo Base de quien ocupa el cargo de Director

General de Fomento a la Agricultura es de apenas \$17 mil 629 pesos.

Lo realmente fuerte de su ingreso está en la "Compensación garantizada" que reciben y que asciende a \$154 mil 271 pesos.

Pero junto con ello está una larga lista de prestaciones que el Gobierno Federal otorga a sus empleados y que incluyen un súper Seguro de Gastos Médicos Mayores, además de primas vacacionales y de antigüedad, entre otras.

Es posible que algo de eso si extrañe el buen Homero.

Junto con el ahora ex Director General de Fomento a la Agricultura, por cierto, se fue a trabajar a su lado el también navojoense y ex regidor, Carlos Gutiérrez, cuyo destino laboral, todo hace indicar, terminará en otra dependencia federal.

Sector Agropecuario

Comenzará exportación de uva a Australia (El Sol de México, Guillermo Ríos, p. 16 A)

A partir de este año productores de uva de Sonora comenzarán a exportar uva de mesa fresca mexicana a Australia, luego de que el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) informó que el Departamento de Agricultura y Recursos Hidráulicos de Australia (DAWR, por sus siglas en inglés), notificó a México la autorización para la importación de la fruta a ese país de Oceanía.

Se prevé que a partir de este año los productores sonorenses que cumplan con las medidas de manejo de riesgo establecidas por la autoridad fitosanitaria de Australia, podrán comenzar a posicionar la uva de mesa en ese mercado.

Actualmente México exporta uva de mesa a 14 países, entre los que sobresale Estados Unidos, nación a la que en 2016 se comercializaron 118 mil toneladas.

Nombres, Nombres y... Nombres (Columna, Alberto Aguilar, p. 27)

Habrá que esperar a que llegue el nuevo gobierno para retomar. Hoy nuestras exportaciones de azúcar, según SAGARPA de José Calzada, ascienden a 807 millones de dólares. Es el quinto producto más importante de exportación del campo sólo superado por el aguacate, jitomate, berries y chiles y pimientos.

Acciones y Reacciones (Columna, El Economista, p. 2)

La Secretaría de Agricultura, de José Eduardo Calzada, dijo que las ventas permitirán a los productores, empacadores y exportadores de Sonora disponer de una opción más de venta en beneficio de los integrantes de la cadena y de la economía nacional. De acuerdo con la Sagarpa, se prevé que a partir de este año los productores sonorenses que cumplan con las medidas de manejo de riesgo establecidas por la autoridad fitosanitaria de Australia, podrán comenzar a posicionar la uva de mesa en ese mercado

Sagarpa NL busca subsidios para el agro (El Economista, Lourdes Flores,

Monterrey, NL., CON EL fin de que el sector agropecuario de Nuevo León pueda operar sin contratiempos por el alza a los combustibles, la delegación de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) está gestionando un subsidio ante la Secretaría de Hacienda, para que los productores del campo y ganaderos tengan un costo operativo en las gasolinas de entre 12 y 13 pesos, afirmó Fermín Montes, delegado en Nuevo León. "El efecto del alza en el combustible va a ser dramático en un principio, y podrá ser atemperado, ya que el 28 de diciembre se emitió un decreto por parte de la Secretaría de Hacienda donde se generará un subsidio para dar apoyos a la gasolina y al diésel de este país", indicó Fermín Montes a El Economista.

Alza del diésel perjudica al campo (El Siglo de Durango, Ignacio Espinoza. p.web)

Con los recientes incrementos a los combustibles, el diésel que utilizan los campesinos para sus diferentes actividades, no sólo en los tractores que emplean en sus parcelas, sino en otra maquinaria esencial para sus labores, se ha convertido en un insumo esencial, aunque ahora el aumento en el precio volverá más costosa la producción de los principales granos, principalmente el maíz y el frijol.

En este contexto, ya varios dirigentes campesinos han levantado la voz para que las autoridades federales, específicamente la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), reactive el apoyo que todavía el año 2015 se entregaba a los productores agrícolas, consistente en un subsidio para la compra del diesel y que era de dos pesos por litro de combustible.

Organizaciones Campesinas

Breves / Campesinos piden a Congreso de Hidalgo que se revierta el 'gasolinazo' (El Día, p. 8)

Campesinos piden a Congreso de Hidalgo que se revierta el "gasolinazo" Pachuca.- Integrantes de organizaciones campesinas marcharon desde el Hospital del Niño DIF hacia el Congreso de Hidalgo, donde entregaron un documento para que los diputados sesionen de manera extraordinaria y avalen un punto de acuerdo para que se solicite al Congreso federal que revierta el incremento de cerca de 20 por ciento en los combustibles.

"Fue un error que los partidos firmaran un Pacto por México, gente de mi partido (PR.D) lo firmaron y estoy en contra de eso. La única forma de echarlo abajo es mantenernos en unidad", señaló Reynaldo Galván, dirigente de la Coalición de Productores Agropecuarios y Servicios de México (Copasem).

Desde las 9:30 de la mañana de ayer se reunieron integrantes de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA), la Coalición de Organizaciones Democráticas Urbanas y Campesinas (CODUC), así como de la Unión de Productores Agropecuarios y de Servicios del Valle de Hualtepec (UPASVH); avanzaron por la carretera sin bloquear el carril del Tuzobús.

Esencial mantener la estabilidad de precios (El Sol de México, Abigail Cruz y Guillermo Ríos, p. 10 A)

El presidente de la Comisión de Economía de la Cámara de Diputados, Jorge Dávila Flores, destacó que el Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar “responde a salvaguardar el patrimonio y bienestar de la población”. La presidenta de la Unidad de la Fuerza Indígena y Campesina (UFIC), Rocío Miranda Pérez lo rechazó por carecer del consenso real de todos los sectores productivos y advirtió que las medidas “antigasolinazo” serán reales cuando el precio de las gasolineras sean por lo menos los de diciembre de 2016.

Por su parte la dirigencia nacional de la UNIÓN Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA) que el Programa de Apoyo a la Economía Familiar que anunció el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, tiene poca credibilidad, además de que “es un pacto que nació muerto”.

[Para consultar fechas atrás >>>](#)

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx